
 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

  

 

 

 

 

 

八幡市長選は１６日投開票され、日本共

産 党 も 参 加 す る 八 幡 市 民 の 会 の 井 筒 か お

る氏＝無所属＝は５２９４票を獲得し、前

回より１３５３票伸ばしましたが、及びま

せんでした。当選は現職の堀口文昭氏で、

１万１８５２票を獲得しました。  

「すぐやるプラン」に期待 
市民の会と井筒氏は選挙戦を通じて、高

校卒業まで医療費無料化、国保料や上下水

道料金の負担軽減、公共交通の充実など７

項目の「くらし応援 すぐやるプラン」を

提案しました。年間予算の１％、２億６０

０ ０ 万 円 で 実 施 で き る と 財 源 も 示 し て 訴

えました。  

井筒氏のこうした提案に、市民の方から

激励、期待の声が寄せられました。  

「水道料金が高くて、お風呂を節約し週

１回に減らした」  

「家にプラスチックごみがたまる。回収

を増やして」  

「 欽 明 台 か ら 市 役 所 に 行 く の に 乗 り 換

えが大変。早く直通バスを走らせて」  

選挙目前には、テレビ局が美濃山～市役

所 を 結 ぶ バ ス 路 線 を 願 う 市 民 の 声 を 取

材・放送し、大きな話題になりました。  

事務所や候補者カー、対話では、「すぐ

やるプラン」への期待、激励が広がりまし

た。  

一方、投票率は過去最低の２９．６％に

と ど ま り ま し た 。 市 民 の 期 待 の 高 ま り を

「市政を変えよう」という投票行動に結び

つけることができず、残念な結果に終わり

ました。  

市民の声が届かない 
マスコミは、市長の得票は全有権者の２

０％にとどまり、「市政が身近に感じられ

ていないことも低投票率の一因」と報道し

ています（京都新聞）。記者も「現市政は

市民の声に耳を傾けていない」との指摘を

たびたび聞いたと述べ、市政運営の在り方

が問われた選挙だったと報じています。  

市民の会に参加する日本共産党は、井筒

かおる氏とともに、選挙で訴えた公約実現

に向け、力を合わせてがんばります。  
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ＧＤＰ大幅減 
政府が 発 表した ２ ０１９ 年 １０ ～

１２月の国内総生産（ＧＤＰ）速報

値は、物価変動を除く実質で前期比

１．６％減、年率換算で６．３％の

大幅な落ち込みとなりました。  

安倍政 権 による 消 費税１ ０ ％へ の

引き上げが家計と日本経済を直撃。

消費の落ち込みから、内需は５四半

期ぶりのマイナス成長です。 . 

八幡市 内 でも石 清 水八幡 宮 駅前 の

中堅スーパーはじめ、酒・たばこ店、

弁当店が店を閉じるなど、不況の影

響が深刻化しています。国と自治体

あげて、国民のくらしを応援する対

策を強めることが急がれます。  


